

Wahlprogramm 2025

Energie bezahlbar machen, Klima marktwirtschaftlich schützen

Die Energiekrise hat unser Land verändert: Höhere Preise bei steigendem Energiebedarf verunsichern das Land. Für uns ist klar: Energie muss bezahlbar, sicher und sauber sein. Wir beenden die ideologiegetriebene Politik der Ampel und stellen alle Kostentreiber auf den Prüfstand. Es braucht eine Energiepolitik, die Versorgungssicherheit und Klimaschutz vereint. Wir machen Energiepolitik für die Menschen und für unsere Umwelt. Wir bringen Deutschland wieder nach vorne.

Wir stellen alle Abgaben auf den Prüfstand. Der Strom muss für alle schnell und spürbar günstiger werden. Wir senken die Stromsteuer und die Netzentgelte.

Ideologiefrei und technologieoffen zu bezahlbarer Energie. Wir bringen alle Kapazitäten ans Netz, wenn sie klimafreundlich und systemdienlich sind. Denn mehr Angebot senkt die Preise. Wir bauen Netze, Speicher und alle Erneuerbaren Energien aus. Die Wiederaufnahme des Betriebs der zuletzt abgeschalteten Kernkraftwerke prüfen wir.

Wir schaffen das Heizungsgesetz der Ampel ab. Mit dem bürokratischen Reinregieren in den Heizungskeller ist Schluss. Dafür fördern wir technologieoffene, emissionsarme Wärmelösungen.

Wir führen Wasserstoff zum Erfolg. Beim Ausbau von Wasserstoff dürfen keine Regionen benachteiligt werden. Das Wasserstoffkernnetz muss alle Wirtschaftsregionen erreichen. Wir produzieren dafür Wasserstoff hier und sichern Importe über die Energieunion und internationale Partnerschaften.

Wir setzen auf den Emissionshandel. Für das Ziel der Klimaneutralität 2045 ist es wichtig, die Emissionsmenge weitreichend zu begrenzen. Hierfür ist der Emissionshandel mit der CO₂-Bepreisung das richtige Leitinstrument. Der Markt entscheidet, wo und wie Emissionen wirksam vermieden werden. Uns ist wichtig, dass höhere Belastungen durch steigende CO₂-Abgaben auch zu höheren Entlastungen führen. Für diesen sozialen Ausgleich setzen wir auf einen Klimabonus.

Am **23. Februar** beide Stimmen
für die **CDU!**

